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Первенство Донецкой области по мини-футболу среди студентов прошло в Славянске с
8 по 11 февраля. Горловку в этих соревнованиях представляла команда автодорожного
института, которая, без лишней скромности, произвела фурор: впервые за время
существования  в АДИ мини-футбольной команды наши студенты оказались в тройке
лучших, а точнее – заняли почетное третье место.      Третьими в области стали:
вратарь: Родион Кобец (он же – капитан  команды), полевые игроки: Дмитрий Белодед,
Александр Ткаченко, Максим  Кравчук, Евгений Василенко, Стас Жериков, Роман
Савченко, Богдан  Тарасов, Константин Пазич и тренер Александр Духновский. О том,
как  проходили соревнования, и о впечатлениях от «бронзового» успеха - в  интервью с
капитаном команды АДИ Родионом Кобцом.
 
Родион, как капитан, как ты оценишь выступление своей команды?
 
  - В принципе, этот результат можно считать удачным, т.к. из-за несыгранности ехали мы
явно не за лидерскими местами, почти вся команда вышла из большого футбола, да и я
был не в лучшей форме (из-за трещины в голеностопе). Но с другой стороны - мы
немножко не дотянули до второго места. По ходу соревнований почувствовали в себе
силу и имели очень хорошие шансы зацепиться за куда более высокую позицию.
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      Тем не менее, этот состав впервые в истории достиг столь почетного третьегоместа...       - Да, это так, команда молодая, с прошлых соревнований осталось только двое игроков,я и Максим Кравчук. Теперь тренер настраивает нас на игры весеннего первенстваГорловки на «резинке». Но, как говорится, поживем – увидим…       Как ты считаешь, что стало залогом такого успеха?    - Я думаю, что мы добились хорошего результата в основном за счет нашего боевогохарактера, мастерства и собранности, т.к. даже игроки, выходившие на смену, сразувключались в игру и приносили пользу команде.     Давай немного вспомним о самом турнире, начиная с самой первой игры...      - Первая игра, которую мы проводили против представителей Академии управления изДонецка, выдалась довольно скомканной. Мы хорошо начали и оторвались отсоперников, закончив первый тайм с отметкой 3-1, но во второй половине ход игрынемного поменялся. При счете 4-2, после моих двух ошибок, противник догнал нас, апотом и вышел вперед, но точные удары Димы Белодеда помогли закончить матч вничью7:7.       Видно, после этой игры был разбор полетов?      - Каждый после игры разобрал и проанализировал свои ошибки, затем мы всейкомандой настроились на вторую игру и вырвали победу 7:4 у Краматорскогомашиностроительного института.     Это была победа, которая давала шанс на продолжение борьбы?    - Да, при хорошем стечении обстоятельств мы выходили со второго места из группы,даже не беря в учет третий матч. Это и расслабило нас, после первого тайма в игре мыпроигрывали 0:4. Отыграв 3 мяча, мы свели матч к ничьей 5:5, но на победный гол нехватило сил. Или времени…    Кстати, о Славянском педуниверситете. Против нашей команды случайно играл нетот же состав, который недавно стал чемпионом Украины по мини-футболу средистудентов и получил право поехать в июле на чемпионат Европы в Загреб?  - В группе мы играли не с этой командой, а с обычными студентами Славунивера, а вполуфинале попали на факультет дифектологов Славянского педуниверситета, закоторый как раз выступали ребята, играющие на профессиональном уровне.     Естественно, играть с представителями профессиональной команды былотяжело...       - Да, но все равно мы показали хорошую игру, правда, немного посыпались в концовке,и проиграли 3:8.       Проиграли будущим чемпионам?    - Как показал дальнейший исход событий – да.  С каким настроем команда выходила на "утешительный" финал?    - С очень боевым. Мы были уверены, что выиграем, и в итоге не оставили никакихшансов соперникам из Донецкого национального университета – 11:1.       Теперь о других моментах соревнований. Как ты думаешь, если бы команде АДИ вполуфинале не противостояли игроки-профессионалы, могли бы горловчанеоказаться в финале и побороться за первое место?       - Да, я с полной уверенностью могу сказать, что мы были достойны финала и второгоместа, но за первое нам было бы сложно бороться с профи…       Как ты считаешь, должна ли существовать какая-то квота на участие встуденческих соревнованиях игроков-профессионалов?       - Я думаю – нет, т.к. игроки-профессионалы, также, как и обычные абитуриенты, могутпоступать в ВУЗы и учиться. Просто в целом в Славянске отношение к спорту стоит наболее высоком уровне, чем в Горловке, и не нашлось той команды, которая дала бы имнастоящий отпор.       То есть, чемпионство представителей Славуниверситета - заслуженно?      - В принципе, да. Игроки являются студентами университета, а как они там учатся - это другое дело, и нас оно не касается. Если бы нашей командой заняться серьезнее, то и изнаших ребят (может, с чьей-то помощью) может получиться очень симпатичная команда.    В следующем году также будет проходить первенство области по мини-футболусреди студентов. Учитывая то, что у команды АДИ в большинстве своемсохранится костяк, можно рассчитывать на более высокий результат, чемнынешний?       - В принципе, возможность есть, но нужна помощь в лице первокурсников. Боротьсябудет намного сложнее, т.к. в этом году от нас не ждали результата, мы быликомандой-сюрпризом, а в следующем первенстве наша планка поднята выше. Минимуможиданий - повторение достигнутого.       А команда будет готова к таким задачам?      - Будем надеяться, что к тому времени, при условии организации достойноготренировочного процесса и при желании каждого из игроков достичь чего-то большего, унас получится тот сплав, который поможет решить поставленную задачу.     Артем Терентьев
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